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INDICAÇÃO ____ / 2020 
INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr.            

Prefeito Municipal, providências junto aos órgãos competentes, que sejam         
realizados estudos para a implementação de pontos de ônibus ecológicos nas           
principais vias públicas do município. 

 
JUSTIFICATIVA 

O conceito de desenvolvimento sustentável surge como o novo imperativo da           
gestão pública. Trata-se, em todo caso, de novas estratégias no planejamento do            
espaço público envolvendo a harmonização entre interesses econômicos, a         
racionalização dos recursos ambientais e a busca de qualidade de vida. 

Neste sentido, mostra-se de suma importância a atuação do Poder Público           
para promover políticas públicas orientadas pelo conceito de sustentabilidade.         
Dentre os casos, podemos destacar a implementação de infraestrutura verde nos           
espaços público como uma medida para mitigar os efeitos da urbanização. 

Consideremos, por exemplo, as intervenções urbanísticas ocorridas no        
Município de Cuiabá com a implementação dos pontos de ônibus ecológicos. Neste            
caso, a Prefeitura Municipal de Cuiabá transformaram os contêineres de cargas em            
abrigos nos pontos de ônibus e, além disso, aproveitaram a sua estrutura física para              
instalar painéis solares e telhado verde para auxiliar na geração de energia            
fotovoltaica e no isolamento térmico do abrigo. Não obstante, os pontos de ônibus             
ecológicos contam com pontos de recarga com USB, micro-bibliotecas e painéis de            
LED com informações sobre os ônibus. 

Desta forma, com o objetivo de promover o desenvolvimento sustentável do           
município, indico ao Exmo. Sr. Prefeito que sejam realizados estudos para a            
implementação de pontos de ônibus ecológicos nas principais vias públicas do           
município. 

Certo da compreensão de Vossa Excelência e dada a relevância da matéria,            
aguardo atendimento à presente sugestão.  
  
                       Plenário Joab Pucinelli, aos 02 de junho de 2020. 

 
Ricardo Longatti França 

Vereador 
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